



## **Pressemitteilung**

vom 22. Oktober 2024

### **Behebung der Unwetterschäden**

Der Gemeinderat genehmigte anlässlich seiner letzten Sitzung die erforderlichen Nachkredite im Gesamtbetrag von rund CHF 57'000.00 für die - im Sinne notwendiger Sofortmassnahmen - bereits erfolgten sowie für die noch anstehenden Arbeiten zur Beseitigung der als Folge des heftigen Gewitters vom Dienstag, 25. Juni 2024, eingetretenen Unwetterschäden an öffentlichen Infrastrukturanlagen.

Durch das Unwetter wurden insbesondere nicht asphaltierte Strassenkörper erheblich in Mitleidenschaft gezogen, eine Vielzahl von Schächten und Leitungen mit Schutt und Schlamm verstopft sowie die Leerung eines grossen Wasserbauwerks (Schlammsammler Schnarz) notwendig.

Obwohl ein nicht unbeträchtlicher Teil der eingetretenen Schäden durch gemeinde-eigene Ressourcen in der Person des Strassenmeisters behoben werden konnten, war eine zusätzliche Inanspruchnahme von Dritten zur zeitnahen Behebung der Schäden unabdingbar.

Der Gemeinderat